
Villa Eagle - Guadeloupe - Saint-François

From 228.57 € / night - 3 bedroom(s) - 2 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette jolie villa est située dans un quartier résidentiel sur la commune de Saint-François en Guadeloupe. 

Située aux abords du Golf international 18 trous de Saint-François, elle offre une superbe vue sur celui ci. 

Composée de trois chambres climatisées avec lit double en 160cm x 200cm, elle peut ainsi accueillir jusqu'à 6 personnes.
Très ventilée et calme , cette villa est idéale pour un séjour en famille ou entre amis en Guadeloupe. 

La villa est dotée de deux salle de bain dont l'une avec douche et l'autre avec baignoire. 

Le joli salon équipé d'un canapé , TV, petit coin bureau est ouvert sur l'espace cuisine entièrement équipée et donne accès
à la terrasse extérieure ombragée. 

Cette dernière est dotée d'une grande table en bois pour apprécier vos repas à l'ombre face à la piscine et au golf. 

La piscine sécurisée par une alarme est entourée d'un deck avec bains de soleil et transats. 

Depuis votre maison de vacances, vous rejoindrez les plages des Raisins Clairs, de la Coulée en moins de 5 minutes en
voiture. 

Vous apprécierez découvrir le Nord de la Grande-Terre, le marché nocturne de la Rotonde le mardi soir, ou encore rejoindre
l'un des sites les plus emblématiques de la Guadeloupe : La Pointe des châteaux. 


This beautiful villa is located in a residential area in the commune of Saint-François, Guadeloupe. 

Situated on the outskirts of the 18-hole Saint-François International Golf Course, it offers a superb view of the course. 

Comprising three air-conditioned bedrooms with 160cm x 200cm double beds, it can accommodate up to 6 people. Very airy
and quiet, this villa is ideal for a stay with family or friends in Guadeloupe. 

The villa has two bathrooms, one with a shower and the other with a bathtub. 

The pretty living room, with sofa, TV and small office area, opens onto the fully-equipped kitchen area and provides access
to the shaded outdoor terrace. 

The terrace features a large wooden table for enjoying meals in the shade overlooking the pool and golf course. 

The alarm-protected pool is surrounded by a deck with sun loungers and deckchairs. 

From your vacation home, you can reach the Raisins Clairs and La Coulée beaches in less than 5 minutes by car. 

You'll also enjoy discovering the north of Grande-Terre, the Rotonde night market on Tuesday evenings, and one of
Guadeloupe's most emblematic sites: La Pointe des Châteaux.



Caractéristiques / Features

 90 m2 /  6 traveler(s) /  3 bedroom(s) /  2 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Barbecue  Air conditioner  Iron  Oven

 Dishwasher  Household linen  Crib  Washing machine

 Espresso machine  Microwave  Parking  Swimming pool

 Hair dryer  TV  Wifi



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


